



Gobierno del Estado Plurinacional de

BOLIVIA

Ministerio de Salud

COMUNICADO

El Ministerio de Salud comunica a la opinión pública que, a partir mañana viernes 3 de julio, se hará efectivo el pago a los establecimientos de salud que brindan la atención de hemodiálisis renal a nivel nacional.

Asimismo, se informa que, hasta el mes de abril de 2020, el Ministerio de Salud regularizó los pagos adeudados en la anterior gestión de gobierno por el año 2019 a los Centros de Hemodiálisis.

Como es de conocimiento de la población en general, la emergencia sanitaria provocada por el coronavirus (COVID-19), generó demora en procesos administrativos pendientes que en la actualidad están siendo acelerados con prioridad.

El Ministerio de Salud apela a la comprensión de los establecimientos que brindan atención a nuestros pacientes renales y agradece por el espíritu de solidaridad y compromiso con la salud de la población boliviana.

La Paz, 02 de julio de 2020

